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Les frères 
Scott 

    Les jeunes aiment bien la 
série car les acteurs sont 
beaux et ils jouent bien leur 
rôle. Ils s’intéressent aussi à 
la série qui a      commencé en 
2005 sur TF1 et en 2003 sur 
le câble. 
   
 Pour en savoir plus, un petit 
résumé : 
     Lucas et Nathan ont le même père, donc ils sont demi-frères, ils 
ont la même passion :                                                                                                                     
le basket. 
 

     Nathan est une grande vedette du basket et il est connu, alors 
que Lucas  ne l’est pas. Peyton est la première petite amie de Na-
than. Elle a été élevée par son père et Lucas par sa mère et  cela 
leur crée des liens particuliers et plus tard ils vont sortir   ensemble 
dans le dos de Brooke qui est la  petite amie de Lucas.Nathan et 
Lucas ce qui provoque la jalousie de Nathan.   Nathan en veut  à 
Lucas parce qu’il aurait   préféré être élevé par ses deux parents  au 
lieu de n’être élevé que par son père qui a toujours voulu qu’il de-
vienne un grand joueur de basket. Que va -t-il se passer plus tard ? 
Nous, on aime cette série parce qu’elle nous fait penser à nous, on 
si reconnaît. 
 

Par Audrey& Marjorie de 4° 

LE PINSCHER ALLEMAND, 
          UN CHIEN MULTI-USAGE 

VOICI  UN CHIEN TRES  INTERESSANT 

QUI PEUT RENDRE LA VIE FACILE ET 

REMPLIR DE MULTIPLE FONCTION  
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    Le capitaine Jack 
SPARROW avait une 
dette éternelle envers Da-
vy JOHNS, le capitaine 
du“Hol landais VO-
LANT”.  
En échange de cette 
dette, il lui devait cent 
âmes innocentes. 

Will TURNER, un jeune pirate, a été 
pris en otage. Le capitaine NORRINGTON, 
un comodore déchu devait capturer le capi-

taine SPARROW. Mais, ce dernier lui 
échappa encore une fois. 

La jeune femme, Elizabeth SWAN, 
monte dans un bateau clandestinement. Elle 
tente de retrouvrer celui qu’elle aime c'est à 
dire Will TURNER et ses compagnons. 

Puis, enfin, Elizabeth retrouve ses com-
pagnons et est maintenant déterminée à re-
trouver Will.              

Une fois ce dernier retrouvé, les compa-
gnons du Capitaine Jack SPARROW veu-
lent retrouver le fameux “COFFRE MAU-
DIT”. 

Ce coffre contient le coeur de Davy 
JOHNS, Will veut détruire le coeur pour 

libérer son père des tentacules de Davy 
JOHNS.  

 

Mais, lors d’un combat sans merci, le 
comodore NORRINGTON s’empara du 
coeur de Davy JOHNS. Elizabeth livra Jack 
au KRAKEM (=l'animal de compagnie de 
Davy JOHNS) et les compagnons sont mai-
tenant décidés à retrouver Jack, leur cher 
capitaine.  

 

"Mais tout cela vous le verrez dans le 
prochain volet de Pirates des Caraïbes", 
"Jusqu'au bout du monde".  

 

Par Georges de 4° 

Musique 

  Disiz alias Serigne 
     Disiz la peste, en réalité Serigne M’baye 

de son vrai nom, est un rappeur Français d’ori-
gine sénégalaise. Né le 22 mars 1978, il a 
grandi à Évry, élevé par sa mère bibliothécaire 
et sans son père . A 15 ans, il débute le rap au 
collège, au spectacle de fin d’année. En 1995, 
il rencontre JM DEE et DJ BOMB (du groupe 
3ème oeil) grâce à un copain. En 1996, il 
chante avec Collectif Rap. Il forme le groupe 
“Rimeurs à gage”avec JM COMPIL en 1998. 
En 1999, il chante solo et signe avec le label 
“Nouvelle Donne” et  

sort son premier maxi solo. En 2000, il par-
ticipe à la B.O. du film"Taxi 2". En 2001 il 
enregistre deux album au Sénégal et forme un 
autre groupe avec Treyze l’affreux. Le titre 
“inspecteur Disiz” a une belle histoire, c’est 
Humphrey (la ligue) qui lui souffle l’idée ins-
pirée de la célèbre série de France télévision 
“Inspecteur Derrick”. En 2004, il sort un projet 
“fuck DAT FM”avec les chanteurs Apôtre H, 
Dayen et Flag. La même année, il tourne dans 
un court métrage de David Tessier “la ché-
por”. En 2005, il décroche le premier rôle dans 
“Dans tes rêves”.  

C’est l’histoire de Patrick qui rêve de percer 

dans le rap. Et en 2006, surprise, il reçoit une 
victoire de la musique sur le plateau, et inter-
prète “Jeune de banlieue” avec Diam’s et So-
prano qui avait revêtu un t-shirt avec inscrit 
dessus “à Ilan”. Il dénonce le racisme en disant 
qu’il est français et d’origine sénégalaise. Et 
donne comme preuve que sa mère voulait l’ap-
peler Camille un prénom bien français d’après 
lui. Disiz n’aime pas les médias surtout les 
paparazzi.Il a créé une marque de vêtement. 

JEUNE DE BANLIEUE (extrait): 
Je suis un jeune de banlieue 
Un jeune de banlieue, un jeune de banlieue  
La la la la la la la la  
La la la la          
J'ai beau me cultiver, mes attitudes me trahissent 
On sait que je viens d'ici, donc on m'écarte de la liste 
Ils me catégorisent, sur mon milieu théorisent 
Mais je pars en quête de la terre promise comme Moïse 
Au début, j'essayais de camoufler mon accent banlieusard  
Mais quand j'm'entendait parler, je trouvais ça bizarre 
Est-ce que l'Auvergant a honte de son environnement ? 
Alors pourquoi devrais-je avoir honte de mon bâtiment ? 
Pourquoi les artistes de chez nous n'ont pas leur part entière 
Est-ce que Jamel aura le même rôle sa vie entière ?  
 

Par Lucile & Jessica de 4° 

SA DISCOGRAPHIE:          
2000:le poisson rouge 
2003: jeu de société 
2004: itinéraire d'un enfant bronzé 
2005: les histoires extraordinaire  
                   d'un jeune de banlieue 

DIAM’S  chanteuse de rap... 
Mélanie Georgiades est née à Chypre. 
Mais c’est dans la banlieue de Paris  (Neuilly) qu’elle a grandie 

dés l’âge de quatre ans. 
Elle n’a pas grandi avec le rap mais avec le rythme des années 

80 et 90. 
Mais très vite le virus du rap la contaminer. 
Le surnom de Mélanie vient en fait du mot diamant qu'elle a 

trouvé dans le dictionnaire. C’est à 18 ans  qu’elle finie par percer 
avec son single « premier mandat.  

 Son dernier albums :   Dans ma bulle  a été vendu à plus de 500 
000 exemplaires et il est encore en vente. Ce qui fait  ça  popularité 
c’est ça façon de raper étrange pour une femme (aussi bien qu’un 
homme). 

Diams doit sortir un disque avec Sinik  …  
Au mois de janvier  Diams a remporté 3 prix au NRJ musique 

Awards. 
par Elise et Julie 4° 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

Albums : 
 

Brut de femme 
Dans ma bulle 

 
Duo :  

-Vitaa 
 -Sinik 

 
 

Titre :  
 

-BIG  UP  
 -LE MEME SANG  
 -LA BOULETTE  
-JEUNE DEMOISELLE  
 -TU CRAINS 
 -CONFESION NOCTURNE 
 -MA FRANCE A MOI … 
 Extrait de parole : 
Confession nocturne 
 « Mel’ assiez toi faut  que j’te 
parle j’ai passé ma journée 
dans le noir  mel’ je sais je le 
sens il ce fou de moi. ». 
 

 Ma France a moi 
« Ma France à moi elle parle 
fort elle vie bout de rêve et dé-
teste les règles elles… ». 

Cinéma-Séries TV 

Pirates of the Caraïbes  

"Le Secret du Coffre Maudit" 



Johnny DEPP,  

         un acteur atypique...  
 
    La particularité de 
Johnny Depp est qu’il a 
toujours choisi ses films 
par      rapport à leur 
scénario ou à leur           
réalisateur. Plusieurs ré-
alisateurs (Tim Burton, 
Emir Kusturica) ou ac-
teurs (Marlon Brando, 
Kate Winslet) ayant 
joué avec lui ont dit 

qu’il était sans doute le meilleur acteur de 
sa génération.  
     Il a dit s’être toujours senti à l’écart 
d’Hollywood, le monde de l’apparence, le 
“strass et les paillettes”. Certains de ses 
choix de films s’expliquent par ses origines 
indiennes, des peuples opprimés, maltrai-
tés, ce qui lui a valu des rôles comme dans 
“Dead man", "Gilbert Grape" ou dans 
"Chocolat" où il joue le rôle d'un gitan. 
“J'ai plutôt tendance à m'interesser aux ou-
bliés, aux gens en marge, aux laissés pour 
compte, avouera-t-il. La vie des gens riches 
et célèbres ne m'interesse pas.” 
      Son succès a commencé au début des 
années 90 grâce à la série “21 Jump 
Street”. Très vite, son statut de           sex-
symbol auprès des filles lui déplut énormé-
ment. Il quitte donc la série et joue dans le 
deuxième film de John Waters “Cry-baby” 
où il joue le rôle d’un jeune délinquant. Ce 
n’est pas un franc succès mais Johnny en 
ressort heureux car son image de 
“tombeur”est cassé.  
      En 1990 sort «Edward aux mains d’ar-
gent» qui connaît un petit succès. C’est le 
véritable début de sa carrière   cinémato-

graphique et de sa réputation    internatio-
nale. C’est aussi une rencontre avec Tim 
Burton qui par la suite le fera jouer dans 
d’autres de ses films: «Ed Wood» en 1994, 
«Sleepy Hollow» en 1999, «Charlie et la 
chocolaterie» en 2004 qui a connu un 
énorme succès. 
        Il joua en 1996 dans «Donnie Brasco» 
avec Al Pacino, une réalisation de Mike 
Newell qui était la véritable histoire d’un 
agent du FBI qui fut un beau succès. Ce fut 
en quelques sortes la réponse de Depp à la 
presse: il pouvait jouer dans un film de 
gangsters important, il n’était pas l’acteur 
voué à tourner dans des films d’auteurs de 
maigres audiences. 
         Il essaye de préserver sa vie privée 
mais parle librement de sa relation avec 
Vanessa Paradis «Je suis arrivé en France 
en 1998 pour faire un film avec Roman Po-
lanski. C’est à cette époque que j’ai ren-
contré Vanessa. Elle a été sans conteste la 
personne la plus         importante de ma 
vie.» Qu’ajouter 
de plus à part que cette rencontre transfor-
ma Johnny Depp en un homme comblé et 
un papa poule de deux enfants:   Lily Rose 
Melody, née le 27 mai 1999 et Jack, le 10 
avril 2002.     
       Cest d’ailleurs pour ses enfants qu’il a 
accepté le rôle de Jack Sparrow.C’est LE 
rôle qui a fait la consécration de Johnny 
Depp : «Pirates des Caraïbes: la malédic-
tion du Black Pearl» fit plus de 650 mil-
lions de dollars de recettes mondiales, deux 
suites programmées,       produits dérivés 
en tout genre… La suite 
“Le coffre maudit” est sorti en août 2006 et 
le troisième “Jusqu’au bout du monde” sort 
le 23 mai prochain. 
On l’attend donc avec impatience en mai et 
on lui souhaite une longue carrière.  

 Par  Caroline & Marjorie de 4° 

Les frères Scott(2) Les frères Scott est une série pour les 
jeunes, cette série est sortie en Janvier 
2004. Lucas et Nathan Scott sont deux 
jeunes hommes ayant un grand secret :  ils 
partagent le même père. Ils sont demi-
frères. Peyton Saywer a un père marin et 
sa mère est morte d’un accident de voi-
ture. Brooke Davis, s’est séparée de ses 
parents, elle n’a plus de contact avec eux. 
Haley James est une fille sage, et vit avec 
ses parents qui sont assez pauvres. Ils sont 
tous amis et fréquentent tous le lycée 
“One Tree Hill”. Cette série est très regar-
dée par les jeunes, très populaire en Amé-
rique et en France. C’est pour cela qu’il 
est important de présenter  chaque person-
nage: 

 
 Nathan est issu d’une famille riche et a 

fréquenté Peyton. Il obtient son émancipa-
tion vis à vis de ses parents et fréquente 
Haley, puis l’épouse. Lucas est le meilleur 
ami de Haley, il est amoureux de Peyton 
et fréquente Brooke. Il rentre dans l’é-

quipe de basket de Nathan et l’affronte. 
Par la suite, il devient ami avec Nathan. 
Puis il sort définitivement avec Brooke. 
Brooke est une pom-pom girl. Elle se mé-
fie de Peyton, sa meilleure amie, puis va 
s’installer chez Lucas et décide de sortir 
définitivement avec lui. Peyton est aussi 
une pom-pom girl du lycée. Sa meilleur 
amie est Brooke. Puis, par la suite, elle 
fréquente Nathan et tombe ensuite amou-
reuse de Lucas. Mais, quand Brooke ap-
prend la vérité , elle se retrouve seule. 
Puis elle sort avec Jack mais le quitte, car 
elle éprouve encore des sentiments pour 
Lucas. Haley est la meilleure amie de Lu-
cas et donne des cours particuliers au ly-
cée. Puis, peu de temps après, elle épouse-
ra Nathan et rejoindra l’équipe de pom-
pom girls. Cette série est passionnante car 
elle raconte des histoires de la vie quoti-
dienne. 

Par Alisson & Carine de 4°1 et 4°2 



Les animaux 

Le puma 
 La robe du puma peut être brun-rouge ou gris-bleu. Le puma a de petites oreilles, un long cou, un 

corps svelte et allongé et une longue queue. Les mâles pèsent de 67 à 103 kg tandis que les femelles pè-
sent de 36 à 60 kg. Les mâles mesurent de 105 à 195 cm de long (tête et corps) avec 
une queue de 66 à 78 cm. Les femelles mesurent de 96 à 151 cm (tête et corps) avec 
une queue de 53 à 81 cm. 

Le puma peut vivre dans la forêt tropicale, les marais, les prairies et la brousse. 
Sa reproduction aboutit à 2 ou 3 jeunes qui naissent après une gestation de 90 à 

95 jours. 
 Il est plutôt du genre à manger des castors, porcs-épics, lièvres, ratons laveurs, 

opossums et suidés sauvages s'y ajoutent. Le puma, on le trouve au Canada, en Amérique du Nord (des grandes plai-
nes de l'Ouest à la Floride méridionale), au Mexique, en Amérique centrale et du Sud.(voir la carte). 

L’ocelot 
Les ocelots sont marqué de taches sombres qui forment des bandes foncées qui s'alignent tout le 

long du corps. La queue est annelée de noir ou possède des barres noires. Les ocelots sont des félins de 
taille moyenne. Les mâles pèsent de 9 à 13 kg et les femelles, un peu plus petites, de 7 à 10 Kg. 

Les mâles mesurent approximativement de 85 à 100 cm pour la tête et le corps, avec une queue de 
30 à 41 cm. Les femelles ont une longueur (tête et corps) de 66 à 82 cm et une queue de 26 à 38 cm. 
On trouve l'ocelot dans une grande variété de biotopes tropicaux et subtropicaux : 
forêt tropicale toujours verte, forêt sèche de feuillus, brousse sèche, savanes tem-
porairement inondées. 

On trouve couramment l'ocelot au Texas méridional, partout au Mexique et en Amérique cen-
trale et du Sud, jusqu'en Argentine. Les populations diminuent par suite de la chasse et de la des-
truction de son habitat.1 ou parfois 2 jeunes naissent après une gestation de 79 à 82 jours. À 2 mois, 
ils commencent à suivre leur mère, mais ils restent dépendants d'elle plusieurs mois. L'ocelot est 
solitaire et les femelles reproductrices occupent normalement des territoires de 0,8 à 15 km². Ils 
peuvent occasionnellement maîtriser des proies plus grandes, comme l'agouti, et ils mangent aussi 
des oiseaux, des poissons, des serpents, des lézards et des crabes terrestres. 

Le lynx 
Le lynx a une fourrure longue 

et épaisse brun-jaunâtre possédant 
parfois des tâches sombres. Sa 
queue est courte, avec plusieurs 
anneaux et une extrémité foncée. 
Il possède des pattes postérieures 
longues. 

Ses pieds sont très grands et 
recouverts d'un pelage dense : ils 
peuvent mesurer 10 cm. Ces 
"raquettes" l'empêchent de s'en-

foncer dans la neige profonde. Ses oreilles sont surmontées 
d'un fin pinceau de poils noirs et il possède le plus souvent une 
collerette flottante de fourrure autour du cou. 

Les longues pattes et le pelage épais font paraître ce lynx 
beaucoup plus grand qu'il n'est. Les mâles pèsent 10 kg envi-
rons, les femelles sont légèrement plus petites : environs 8.5 
kg. Ces lynx peuvent mesurer de 80 à 100 cm pour la tête et le 
corps, avec une queue de 5 à 13 cm. 

On trouve ces lynx surtout dans les forêts boréales du Ca-
nada et de l'Alaska. Ils peuvent vivre aussi 
dans les zones cultivées entrecoupées de 
bois épais et les zones plus montagneuses. 
Il a reconquit depuis peu le nord des états 
du Wisconsin et du Minnesota aux USA. 
En effet il a disparu des USA après une 
chasse massive pour sa fourrure. Il est en-
core chassé mais lors de périodes précises 
et sous contrôle pour éviter les excès. 

 

Le jaguar 
Le jaguar est un félin trapu, à la poitrine pro-

fonde. La tête est grosse et ronde. Sa taille et sa 
robe tachetée l'apparentent à une grosse panthère 
mais il existe de faibles différences dans la dis-
position des taches. La fourrure du jaguar varie 
de l'or pâle au rouille chaud. Il y a au milieu du 
dos une rangée de marques noires qui forment 
quelquefois une ligne continue. Les plus grands 
jaguars viennent de Pantanal, région du Brésil 
où l'on a trouvé des mâles de 136 kg, mais ail-

leurs le poids est inférieure, les mâles pèsent environ 55 kg et les 
femelles en moyenne 36 kg. 

La longueur (tête et corps) varie de 112 à 185 cm, pour une 
queue de 45 à 75 cm. Ils fréquentent souvent les endroits humide, 
galeries forestières bordant les cours d'eau et les lacs. Les femelles 
et les males incluent actuellement le centre-sud du Mexique, l'Amé-
rique centrale et l'Amérique du Sud, jusqu'au nord de l'Argentine. 
Après une gestation de 93 à 105 jours, il naît de 1 à 4 jeunes qui pè-
sent de 700 à 900 grammes à la naissance et restent avec leur mère 
environ 2 ans. Les jaguars sont solitaires. 

On a trouvé chez les femelles des domaines mesurant de 10 à 68 
km², tandis que chez les mâles, ils sont habituellement plus grands 

et varient de 28 à 152 km². Le jaguar se nourrit de 
presque tout ce qui est disponible : lézards, ser-
pents, capybaras, caïmans, petits mammifères, cer-
vidés, poissons, tortues et le bétail. La puissance 
de ses mâchoires et ses robustes canines lui per-
mettent de tuer du bétail pesant trois à quatre fois 
son propre poids, souvent par une morsure à l'ar-
rière du crâne.  

Ensemble d’articles réalisés par Dorian & Palmyre de 4° 



 Le mustang est un petit cheval de1.35 à1.55 mètre au garot. Il est léger et 
de toutes les couleurs. Il est robuste et nerveux, il est rapide et vigoureux. Son 
encolure est courte et ses membres sont secs et durs. Ses sabots sont solides. Il 
a les naseaux ouverts et le chanfrain (frond du cheval) rectiligne.  

 Ils est d’origine européenne, c’est le descendant des chevaux espagnols 
amenés en Amérique il y a 5 siècles par les conquistadores en 1518. Les 
conquistadores amenèrent 11 chevaux et 6 juments avec eux qu’il relâchèrent. 
Ce sont les derniers chevaux sauvages. 

 Ils vivent en groupes d’une quinzaine. Les groupes sont composés de ju-
ments, de poulains et d’un étalon qui dirige le troupeau. Les mustangs sont 
parvenus à vivre dans des régions arides et montagneuses . Ils sont résistants à 
la chaleur et au froid. Ils boivent peu. Aujourd’hui ils vivent au nord ouest de 
l’Amérique.  

      

 fait par Margot et Marie de 4° 

                Le mustang                                                                          

Le shire est un cheval lourd, il vient de 
l’ANGLETERRE. 

Il mesure un mètre soixante-dix et plus,
c’est le plus grand des chevaux!!! 

Sa taille dépasse souvent un mètre qua-
tre-vingt au garrot !!! 

Sa robe est alezan brulée, baie, noir, 
gris, baie brun. 

 

Il est endurant et énergique, mais très 
doux. 

Ses sabots, sont entièrement recouverts 
par des long poils fins de ses paturons. 
Il a un poids variant entre neuf cent et 

mille kilogrammes. 
Avant il tiré a deux, quatre ou six de 

lourdes voitures chargés de bières. 
Aujourd’hui il tire des voitures de ton-

neaux vide... 
 

Il est le détendant du GRENAT HORSE 
Destrier Anglais utilisé au moyen âge 
comme cheval de guerre. 

On le reconnaît aussi à sa croupe avalée 

et a sa puissance arrière main; les fanons 
qui lui recouvrent complètement les pieds. 

La taille des chevaux moyen mesure un 
mètre soixante!!! 

 

Ses couleurs : 
 BAIE : marron claire. 
    ALEZAN BRÛLE : marron foncé. 

           BAIE BRUN : marron foncé, 
                                    avec la crinière noir. 

LE PINSCHER ALLEMAND, UN CHIEN MULTI-USAGE 

     Pour commencer une rapide description de se magnifique chien :  
Son nom est le  « pinscher moyen », son surnom est « pinscher alle-

mand ». 
Son nom d’origine est le « deutscher pinscher » ,a qui explique son 

pays d’origine : l’Allemagne. Il sert de chien de garde, de chien de com-
pagnie et chien de défense. La taille d’un mâle est d’environ 45 à 52.2 
centimètres. Il en va de même pour la taille d’une femelle . Le poids d’un 
mâle  varie entre 13 et 18 kg,  comme pour la femelle. 

 
Voici un bref aperçu historique de cette belle race : 
Le Pinscher à poil ras est une race très ancienne, déjà mentionnée 

en 1880 dans le livre des origines allemandes.  Il a les mêmes ancêtres 
que le « Schnauzer », qui portait anciennement le nom de « Pinscher à 
poil dur ».  Dès le début, le Pinscher  à poil ras, en majorité noir marqué 
de marron clair, unicolore dans des tons marron à rouge, poivre et sel ou 
simplement gris bleu à noir, se distinguait des chiens à poil dur par son 
poil ras et par la couleur de sa robe. 

 

Quelque modes de dressage pour ce chien-là : 
 
Pour dresser le dressage du pinscher allemand Vous pouvez lui faire découvrir plein de nouveaux lieux, de façon progres-
sive : la rue calme, dans un lotissement, puis vous promener près d'un jardin d'enfants, dans le centre ville etc. DANS LE 
STRICT RESPECT DE SON ETAT EMOTIONNEL ! Au moindre signe de stress, d'inquiétude, arrêtez tout, et terminez 
par une promenade détente ou un jeu. 

par Alexis de 4° 

Le shire 

Ses origines : 
 

Il est du comtés du SHIRE,Il vient du centre de l’ANGLETERRE. 
Le SHIRE est le plus grand cheval du monde!!! 
Il est descendant de L’OLD ENGLISH BLACK HORSE,qui dérivé lui même du 

GREAT HORSE. 

fait par Gwladys et Carine de 4° 



Loisirs 

Le tuning 

« esthétique » 
    Vous commencez à en avoir 
marre de cette couleur moche, 
noir charbon ou gris bleuté, qui 
fait ressembler votre vieille 
voiture à un détritus roulant ? 
     Alors, il se peut que cet arti-

cle soit fait pour vous. Ici vous allez pouvoir apprendre quelques 
trucs sur le tunning esthétique, qui va transformer votre ancêtre à 
quatre roues en bolide unique, sur lequel tout le monde se re-
tourne !Le tuning, c’est l’art de transformer sa voiture pour se dif-
férencier des autres. Pour « tuner  sa caisse », il faut de l’argent et 
beaucoup de temps. 
    On peut en effet tout modifier :  le châssis,  le moteur, l’inté-
rieur… 
      Par exemple, le châssis peut être en aluminium, ce qui  rend la 
voiture plus légère et plus esthétique ; pour ce qui est du moteur, on 
peut gonfler sa puissance dynamique, en installant une puce élec-
tronique, en modifiant l’injection ou le carburateur; on peut aussi 

installer une sonorisation spécifique comme les basses, l’ampli et 
un poste de bonne qualité pour avoir un son unique. Enfin, on « 
customise » l’intérieur en remplaçant le plastique par du cuir ou du 
chrome, ou en achetant des sièges baquets ou encore en installant 
un volant sport. On peut modifier les pots d’échappement pour 
améliorer la sortie des gaz et pour modifier le son, selon la marque 
(Devill, Remus...), le pot peut être en chrome ou en carbone et va-
rie au niveau des formes. 
     On peut préparer sa voiture soi-même, mais on peut aussi ache-
ter les pièces et confier sa voiture à un préparateur, comme Heut-
tinger qui customise des voitures. 
     Le tuning est aussi présent au cinéma et en jeu vidéo, dans des 
films tels que la trilogie “Fast and Furious” qui a  fait un carton 
auprès des jeunes et le jeu “Need for Speed Carbon” qui cartonne 
dans le top 10 des meilleures ventes. 
     Il y a plusieurs types de voitures à modifier pour être plus pré-
cis: il y a les modéles exotiques qui caractérise des voiture  hau de 
gamme, les  tuning  qui sont des voiture que l’on modifi et les 
“muscles” qui sont des voitures  très  puissantes telles que la che-
vrolet ci-dessus… 
 

Fait par Mickaël & Romuald de 4° 

 
 
 

Le tuning est une personnalisation... Le 
tuning est une affaire de goût et aussi pour 
“tuner” sa voiture il faut avoir de l’argent 
car cela coûte très cher 

     A l’inverse de la très mythique civic, 
la prelude n’a jamais remporté un franc 
succès. Cependant, cette nipponne a un cer-
tain potentiel, surtout en tuning et ce n’est 
pas Jérome l’auteur de ces changements qui 
dira le contraire. Il suffit de jettez un œil sur 
son bolide assez bestial, regorgeant de 
transformations subtiles. 

     Avec un bouclier avant ou pare-choc 
avant et bas de caisse de chez erebuni, bou-
clier arrière ou pare-choc arriére combat. 

Prise d’air au capot type mitsutichi evo 8, 
paupière de phare, feux arrière de type 
L e x u s ,  u n  a i l e r o n  S h o g u n .                                                                                                      
Au niveau des jantes et du châssis ou sus-
pension il y a des jantes targa 19 pouces 
chromées, pneus 225/35-19, suspension 
pneumatique air bagit permettant     toute 
les éxcentricités au niveau du surbaisse-
ment, histoire de bien coller la route. 

     Pour le moteur, il reçoit tout de 
même une ligne compléte en inox se termi-
nant par deux doubles silencieux de chez 
Pro-Inox qui dévoloppent 185 chevaux. 

     Au niveau de la sono, une source al-
pine avec écran, ampli emphaser, 2 sub-
woofer-mtx (2 gros emplis) kit éclaté 3 
voies vocales, enceintes arrière mtx 3 voies. 

     La partie habitacle se compose quand 

à elle de deux baquets targa, mais le plus 
surprenant concerne la planche de bord 
complète en polyester, ainsi que le plafon-
nier, le tout étant recouvert de blanc et de 
violet comme l’extérieur. En marge de ce 
travail de folie, on trouve un volant Momo 
monté sur un moyeu S’Racing, ainsi que 
l’incrustation de deux manomètres dans le 
vide-poche central.  

     Du côté du son, on trouve une source 
Alpine avec écran tactile, alimentant via un 
ampli Emphaser 4 canaux, deux subwoofers 
MTX, deux enceintes arrière de même mar-
que, ainsi qu’un kit éclaté Focal 3 voies en 
kevlar, sans oublier la présence d’une 
consol de jeux dans la boîte à gants. 

  
Fait par Alexandre & Remy de 4° 

Honda Prelude tuning 

La chasse  

        aux sangliers 
 

Comment chasse-t'on le sanglier ? 
On pratique en France plusieurs 

types de chasse au sanglier : 
- à courre 
- à l'affût 
- en battue 

 
La battue est de loin la chasse la plus pratiquée en France. 
La chasse débute pratiquement toujours par «faire le pied», ac-

tion qui consiste pour un, mais plus souvent pour plusieurs chas-
seurs expérimentés, à parcourir la lisière des bois, des cultures, les 
chemins forestiers et les abords des remises connues. Ces chas-
seurs sont en principe accompagnés d'un chien au nez sûr, qu'on 
appelle «chien de pied». Le but de cette reconnaissance est de lo-
caliser avec le plus de précision possible les sangliers. 

 Les hommes de pied ensuite leur rapport au directeur de battue 
qui décide de l'ordre dans lequel vont être attaquées les enceintes 
si plusieurs compagnies ont été rembuchées. Celui-ci rappelle les 

règles de sécurité en matière de tir, éventuellement les signaux 
convenus à la corne de chasse et bien évidemment les consignes 
de tir en fonction des sexes et des âges. Le directeur de battue at-
tribue un poste à chaque tireur.  

Une fois que l'enceinte chassée est ainsi entièrement encerclée, 
le piqueur (le conducteur de chiens) lâche la meute au niveau de 
l'entrée du ou des sangliers.  

Les chiens remontent la voie très rapidement en poussant des 
cris joyeux, et attaquent le ou les sanglier(s) à la remise. 

 
Par Fanny, Cyril et Alexis de 4° 

 
 

http://www.sangliers.net/ 
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sport 

Le championnat italien, aussi appelé, CALCIO est l’un des 
plus prisés avec le championnat d’Espagne car la passion du 
foot est dans la mémoire des joueurs en ITALIE. De plus 
c’est le championnat qui génère le plus de flux d’argent. 
C’est le point faible des clubs d’Italie. Il y a 3 clubs à stature 
mondiale : Juventus, Milan AC, et Inter. 
 

     La tactique tient, depuis les années 50, une place centrale dans 
l’approche du jeu en Italie. Et la défense fut longtemps à l’honneur 
avec le fameux “catenaccio” qui verrouillait sa surface de répara-
tion. Citons le Franco-argentin Helenio Herrera, surnommé H.H., 
qui fut l’un des maîtres tacticiens de l’après-guerre. Depuis une 
douzaine d’années, on note toutefois un certain relâchement tacti-
que chez les clubs italiens occasionnant des scores autrefois im-
pensables. Ces vagues de niveau 
récurrentes dans le football italien provoquèrent des réactions des 
autorités. La fermeture aux joueurs étrangers durant les années 70 
fut abolie en 1981. Les stars étrangères firent alors les beaux jours 
des grands clubs italiens, Platini et Maradona en tête et de nos 
jours TREZEGUET ou Shevchenko. Avant cette interdiction, cer-
tains grands joueurs étrangers avaient brillé en Italie dans les an-
nées 1940-1950. Une vague de joueurs nordiques, suédois en parti-
culier, était alors notable. 
 
     Un Trophée très prisé /   Le Scudetto est la récompense 
la plus connue offerte au champion d’Italie. Cependant, il existe 
également un trophée. Il a été créé par un sculpteur Ettore Calvais 

en 1960. Il mesure 45 centimètres et pèse approximativement 5 
kilogrammes. La base est faite de marbre bleu et porte en son cen-
tre un anneau en or représentant des athlètes. Sur la base, le nom 
des vainqueurs du championnat depuis 1961 est gravé. Si le tro-
phée existe depuis 1961, il n’y a une remise officielle que depuis 
2005. Cette cérémonie se déroule à l’issue de la dernière journée 
du championnat, avec remise des médailles, puis 
du trophée. Il est à noter que la Juventus a été le premier club à 
remporter ce trophée en 1961, mais aussi le premier à le recevoir 
au cours d’une cérémonie officielle en 2005. 
    Elle n’empêche  pas les dérapages liées a l’argent tout puissant 

    En accord avec le jugement prononcé, 
les équipe de séries A sont les suivantes:     

1er  Inter Milan   Ville: Milan 
2 ème  AS Rome    Ville: Rome 
3 ème  Milan AC    Ville: Milan 
4 ème  Chieva Verone   Ville: Verone 
5 ème  US Palerne   Ville: Palerme 

 
     Dans le championnat italien, il y a trois 
clubs qui ont été rétrogradés de quelques 
points.  

Comme le Milan AC, -8pts, la Lazio Rome, -11pts et la Flo-
rentina, -19 pts, pour tricherie. 

 
 Malgré cela , les italiens ne seraient-ils pas meilleurs que les 

français comme le prouve LA COUPE DU MONDE 2 FOOT-
BALL 2006 car la france a perdu au penalty en particulier a cause 
du joueur David Trezeguet qui lui manqué son pénalti. 
 

Par Juliette et Anthony de 4° 

Le CALCIO, 

       le meilleur des championnats...   

Le roi LOEB  

Sébastien Loeb est un sportif dans l’âme, dès l’age de 3 ans et il pratique la 
gymnastique à 12 ans . Il quitte son club de gym , et plus tard, il passe un di-
plôme d’éléctricien et part dans le métier, ce qui lui permet d'acheter une super 5 
GT turbo. Puis, Sébastien s'élance dans le sport automobile “le rallye" grâce à la 
FFSA (Fédération Française du Sport Automobile), ce qui lui ouvre les portes du 
championnat du monde des rallyes, avec la Citroën Xsara en 2002,  puis il en-
chaîne les victoires avec son premier titre de champion du monde, en 2004. De-
puis, Sébastien Loeb est imbattable,  il remporte le championnat du monde en 
2005 et 2006,  malgré son bras cassé sur les 3 derniers rallyes de l’année 2006.  

                    Fait par Morgane et Aurélien de 4°  http://blogdecourse.hautetfort.com/images/medium_Loeb_casque.jpg   

Fabio CANNAVARO 
 

Fabio Cannavaro est de nationalité Italienne. Âgé 
de 33 ans, il est né le 13 septembre 1973 à Naples. 
Du haut de ses 1m76 et de ses 75 kg, ce droitier joue  
le  rôle de défenseur au Real de Madrid. En marge de 
sa carrière internationale, il remporte deux coupes 
d’Italie (1999 et 2002), celle de l’UEFA (1999), et la 
super coupe d’Italie (2000). Sérieux, rigoureux, ap-
pliqué, il a pour habitude de ne jamais décevoir ses 
nouveaux clubs. Ainsi, lorsque l’Inter débourse 23 
millions d’euros, il remplie à merveille son rôle et 
contribue à décrocher la 2ème place au calcio, attei-
gnant également les demi finales de la ligue des 
champions. Il gagne aussi, comme à chaque fois le 
coeur des tifosis.champion d’Italie en 2005 
(Juventus Turin ). Puis vainqueur de la coupe d’Italie 

en 1999(parme AC)Finaliste du championnat d’Eu-
rope 2000 (ITALIE). Ballon d’or France Football 
(2006). 

Ses points forts. Un très bon timing lui permet 
d’exceller dans le jeu aérien et de compenser sa taille 
moyenne(1.76 m) . Sa bonne lecture du jeu lui per-
met d’intervenir en amont des offensives adverses.  

Ses points faibles Des suspensions qui tombent 
mal. Il a ainsi manqué une finale en coupe d’Italie 
(2002), le match décisif de l’Euro portugais face à la 
Bulgarie (2-1) et le huitième de finale contre la Co-
rée du sud(1-2). 

 

SELECTION : 
Il a joué dans 90 matchs et il a marqué seulement 1 

but !!! 

Par Julie et Juliette de 4° 



 
 

Ce qui nous a donné envie de 
participer aux jeunes sapeurs-
pompiers, c'est de pouvoir appren-
dre les caractéristiques du métier 
de sapeur-pompier, dès que possi-
ble, c'est à dire dès 12 ans. 

Les jeunes sapeur- pompiers 
sont des apprentis-pompiers, donc 
ils ne peuvent pas intervenir. 

A Marat, nous pratiquons énormément le sport, car pour deve-
nir pompier, il faut être en parfaite condition physique. 

On apprend aussi la théorie (tactique d’extinction, prévention 
secourisme, gestes qui sauvent). 

 Il y a  4 niveaux comme au collège, c’est en fonction de la hié-
rarchie. 

Le fait que des personnes de notre famille soient déjà sapeurs-
pompiers nous a encouragés à le devenir plus tard. 

Pour devenir jsp, il nous a fallu envoyer une lettre de motiva-
tion, ainsi que passer une visite médicale  (radio des poumons, test 
cardiaque, etc.) 

Il y a aussi des compétitions sportives: course à pied, lancer de 
poids (3 à 4 kgs), saut en hauteur, montée de corde (5 ou 6 mètres 
avec l'aide des pieds ou juste à la force des bras) et aussi le par-
cours sportif de pompier, qui regroupe à peu près toutes les épreu-
ves citées. 

 

Il y a, à chaque fin d’année, une sorte de brevet pour pouvoir 
passer au niveau supérieur. 

 

 Conclusion:  les jsp apportent beaucoup en matière de sa-
voir-vivre, de sport, et permet le passage direct au grade de 
première classe …… 

 
Par Maxence et Pierre de 4°    

Société-Actualité 

 Apprenti pompier 

http//:spompier.ifrance.com/pompierjeunesp.html. 

Le char Leclerc 
 

On lui a donné ce nom grâce au général Leclerc de Hautecloque. Il était le général de la deuxième 
division blindée française en 1944. Le char peut "monter" jusqu’à 70 km/h (40 à 50 km/h sur tout ter-
rain). Son canon est de 120 mm de diamètre, qui tire des obus flèches. Il tire 22 obus flèches en auto-
nomie, et transporte 40 obus flèches à son bord. La longueur du char sans le canon atteint les 9,87 m , 
une hauteur de 2,9m et une largeur de 3,7m. Cet engin pèse environ 56 tonnes et a un réservoir d’envi-
ron 1300 litres de gasoil. Il transporte à son bord 3 hommes : un pilote qui conduit l’engin ; un pointeur 
qui choisit la cible ; un chef de char qui tire l’obus. Le char supporte jusqu’à 70% de dégradation et 
son prix s’élève à environ 150 millions d’euros. Son moteur de type V8X-150 hyperbars à huit cylin-
dres est en V turbo compressé . 

 

                par   Morgane et Aurélien de 4°                                                                                                Source de l’image==>  
                                                                                                        http://medias.lefigaro.fr/photos/20060630.FIG000000110_3761_1.jpg 

Être prof, 

     pourquoi pas vous !!! 
 

 L’enseignement recrute chaque année de 
nombreux professeurs. Les besoins sont 
particulièrement importants dans le second 
degré (collèges, lycées). 

Les concours exigent des compétences 
disciplinaires, mais la pratique pédagogique 
sur le terrain (en classe), exige des capacités 
relationnelles, un réel amour des  jeunes 
(tels qu’ils sont !) et une motivation éduca-
tive première. 

Pour devenir prof il faut être titulaire d’un 
capes ( après une licence,bac+3)ou de pre-
mière écriture l’agrégation (aprés une maî-
trise, bac+4) 

 

 Pour en savoir plus, nous avons fait une 
petite enquête dans notre collège en inter-
viewant trois de nos professeurs, plus une 
surveillante : 

-Mr Madriasse, professeur de français 
-Mr Auriol, professeur d’histoire géogra-

phie 
-Mr Montagne, professeur d’E.P.S 
-Mlle Brun Emilie, surveillante. 

            
    

     Finalement, 
vu sous cet angle, 
nous pensons que 

le métier de professeur  
n’est donc pas si terrible que ça ! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Par Laura et Amélia de 4° 

http://pompiers.fr/ 

 
==> Mr Madriasse a choisi ce métier parce  

qu’il a toujours été passionné par l’écriture et la 
littérature. Il essaie d’être juste, à l’écoute des 
élèves. Mais il pense que ce serait plutôt aux 
élèves de juger. 

==>En ce qui concerne Mr Montagne il a 
choisi ce métier car lui aussi est passionné de 
sport et aime être au contact des élèves. Dans 
ses cours, il est plutôt exigeant, mais dès que 
cela est possible (en fonction de l’état de forme 
des élèves et de son propre état de forme) il faut 
que la séance se passe dans la bonne humeur. 

==>Mr Auriol pour sa part a choisi d’être pro-
fesseur d’histoire géographie parce qu’il aime 
bien cette matière et qu’il aime transmettre son 
savoir faire aux élèves. Dans son cours, la disci-
pline est plutôt cool mais jusqu’à un certain 
point. 

==>Emilie voudrait faire professeur des éco-
les en priorité, cependant, son emploi en tant 
qu’assistante d’éducation lui plaît beaucoup et 
elle voudrait donc peut-être envisager le 
concour de CPE (conseillère principale d’éduca-
tion). Elle pense être correcte avec les élèves, 
tout en imposant un minimum de règles. 


